

Presidente austriaco satisfecho con visita a Cuba



La Habana, 3 mar (RHC) El presidente austriaco, Heinz Fischer, mostró su satisfacción con la visita oficial a Cuba y sus resultados, que permitirán consolidar los nexos bilaterales y el intercambio económico entre ambos países, según declaró.

En declaraciones a la prensa, durante un recorrido por el Museo de la Revolución de esta capital, Fischer resaltó que Viena y La Habana celebran este año el aniversario 70 del establecimiento de sus relaciones diplomáticas, hecho que contextualiza su visita a la isla.

Sobre la misma, agregó que transcurrió en el marco de todos los cambios que tienen lugar en el mundo de hoy, los que imponen un mayor intercambio económico y de experiencias positivas entre las distintas naciones.

Parte importante en el programa de actividades desarrollado por Fischer fue su encuentro oficial la víspera con su homólogo cubano, Raúl Castro.

En la cita, ambos mandatarios celebraron el positivo estado de los vínculos entre sus países y dialogaron sobre el paulatino fortalecimiento de los nexos económico-comerciales y de cooperación.

Al respecto, el presidente Federal de Austria manifestó que dialogaron también sobre el proceso, "difícil pero importante", de normalización entre Cuba y Estados Unidos.

En tal sentido, apuntó que siempre, y con independencia de ello, las relaciones entre Cuba y Austria se han mantenido intactas y han funcionado perfectamente.

Asimismo, opinó que la relación de la mayor de las Antillas con la Unión Europea (UE) va a tener una nueva estabilización e intensificación y, dijo, "es muy bueno que sea así".

El recorrido de Fischer por el citado museo, antiguo Palacio Presidencial, fue la última de las actividades oficiales de su programa en Cuba.

Al término de la misma, dejó recogidas sus impresiones del sitio en el libro de visitantes, donde destacó la importancia historiográfica del lugar, para un mayor conocimiento de Cuba y su historia.

El visitante que aprehenda todo lo expuesto en el museo, sin dudas saldrá con nuevos y buenos valores, escribió.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/86075-presidente-austriaco-satisfecho-con-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba